



DIVULGACIÓN DE PROTECCIÓN PREMIUM CONTRA SOBREGIROS

Del-One Federal Credit Union ("nosotros, nos o nuestro") se esfuerza por pagar débitos ACH, cheques, pagos de facturas y transacciones recurrentes con tarjeta de débito para usted cuando no haya fondos disponibles en su cuenta, como un servicio a través de nuestro servicio de Protección Premium contra Sobregiros. Si su cuenta califica para la Protección Premium contra Sobregiros, consideraremos, sin obligación de nuestra parte, pagar artículos para los cuales su cuenta tenga fondos insuficientes o no disponibles, en lugar de devolver automáticamente esos artículos impagos.

Hemos optado por implementar un sistema automatizado que realiza una evaluación continua de todas las cuentas para determinar un límite de sobregiro basado en la capacidad de pago. Como resultado, aquí hay algunos de los cambios que experimentará:

- Su límite de sobregiro puede cambiar tan frecuentemente como diariamente.
- Su límite de sobregiro puede ser más bajo o más alto que su límite de sobregiro fijo anterior.
- Su límite de sobregiro puede reducirse a \$0, lo que puede dar lugar a que las transacciones sean devueltas impagas a comerciantes u otras terceras partes debido a fondos insuficientes y también puede dar lugar a que se le impongan tarifas por esas terceras partes.

El propósito de esta divulgación es informarle sobre las opciones disponibles para usted en caso de que no haya fondos suficientes en su cuenta de cheques para cubrir una compra o transacción. Cuando una cuenta tiene fondos insuficientes, se cobra una tarifa por insuficiencia de fondos de **\$25.00** por cada débito ACH o cheque que se devuelve.

Tenemos varias formas de cubrir transacciones cuando hay fondos insuficientes:

- 1) Podemos configurar una Transferencia de Sobregiro desde una cuenta de ahorros, una cuenta de mercado monetario o una cuenta de cheques separada, y los fondos se transferirán para cubrir la transacción que sobregiraría su cuenta de cheques. Hay una tarifa de **\$3.00** por cada transferencia.
- 2) Puede aplicar para una línea de crédito que estaría disponible para cubrirle cuando una transacción sobregiraría su cuenta. Hay una Tasa de Porcentaje Anual (APR) basada en sus términos contractuales que se aplicaría sobre los fondos transferidos de esta línea de crédito a su cuenta de cheques para cubrir cualquier transacción que sobregiraría su cuenta.
- 3) También tenemos nuestro programa de Protección Premium contra Sobregiros en el que nos esforzaremos por pagar débitos ACH, cheques, pagos de facturas y transacciones recurrentes con tarjeta de débito para usted cuando no haya fondos disponibles en su cuenta como un servicio para usted. Cuando una cuenta tiene fondos insuficientes y pagamos (cubrimos) un

artículo por usted, se cobra una tarifa de **\$25.00**. Esto es en lugar de, y no además de, cualquier tarifa por insuficiencia de fondos que de lo contrario podría ser debida.

Además de las transacciones de débito ACH, cheques, pagos de facturas y tarjetas de débito recurrentes, podemos extender la Protección Premium contra Sobregiros a sus transacciones diarias con tarjeta de débito y cajeros automáticos con su consentimiento después de revisar un documento específico llamado "Lo que necesita saber sobre sobregiros y tarifas por sobregiros", que describe esta cobertura y optar por este servicio. Si elige solicitar este servicio y no hay fondos en su cuenta, nos esforzaremos por pagar esas compras diarias con tarjeta de débito y transacciones en cajeros automáticos. Si cubrimos una de estas transacciones por usted, se le cobrarán **\$25.00** por cada transacción que sobregire su cuenta y que cubrimos.

Las instituciones financieras están obligadas a operar de acuerdo con las normas de seguridad y solidez, y se les anima a asegurarse de que los titulares de cuentas tengan la capacidad de pagar saldos sobregirados antes de cubrir artículos por fondos insuficientes. Por lo tanto, hemos optado por utilizar un sistema automatizado basado en algoritmos, o un conjunto de reglas que realiza una evaluación diaria de todas las cuentas para determinar si la cuenta parece tener la capacidad de pagar un saldo sobregirado y, en caso afirmativo, cuánto.

El software evalúa numerosas variables, incluyendo pero no limitado a:

- Antigüedad de la cuenta
- Montos de depósito
- Regularidad de los depósitos
- Actividad y pagos de sobregiros anteriores
- Estado de la cuenta
- Estado de las obligaciones de préstamos

Además, los depósitos deben permanecer en la cuenta durante la noche para que el Sistema reconozca que la cuenta se ha vuelto positiva.

Los siguientes tipos de cuenta no son elegibles para la Protección Premium contra Sobregiros: Cuentas de Ahorro, Cuentas Comerciales, Cuenta de Mercado Monetario, Cuenta de Cheques de Estudiante, Cuentas Fiduciarias o Patrimoniales.

No estamos obligados a cubrir ningún artículo presentado para el pago si la cuenta no tiene fondos suficientes y/o disponibles. El sistema automatizado establece un límite de sobregiro basado en el análisis de su capacidad de pago, pero nos reservamos el derecho de pagar o devolver transacciones individuales a nuestra discreción. En general, sin embargo, nos esforzamos por pagar sus artículos si el sistema recomienda un límite positivo. El límite puede cambiar tan frecuentemente como diariamente, en un rango de **\$0 a \$1,750**.

Un límite de \$0 no significa necesariamente que su transacción no se pagará en sobregiro, o que ha sido eliminado del programa de Protección Premium contra Sobregiros. Sin embargo, aumenta sustancialmente la probabilidad de que no procesemos dicha transacción contra fondos insuficientes. Sin embargo, siempre que sea elegible para el programa de sobregiro, el sistema continuará evaluando su cuenta cada día y puede aumentar el límite por encima de \$0 en cualquier día. Solo si se le ha eliminado de la elegibilidad del programa, el límite no aumentará por encima de \$0. Un límite de \$0 o la

eliminación de la elegibilidad del programa puede dar lugar a que las transacciones sean devueltas impagas a comerciantes u otras terceras partes debido a fondos insuficientes, y también puede dar lugar a que se le impongan tarifas por esas terceras partes. Si se le ha eliminado de la elegibilidad del programa y se determina posteriormente que vuelve a ser elegible para la Protección Premium contra Sobregiros, entonces deberá revisar nuestro "Lo que necesita saber sobre sobregiros y tarifas por sobregiros", que describe esta cobertura y optar por el servicio.

Pagar un artículo en sobregiro es discrecional, y no garantizamos que cubriremos (pagaremos) cualquier artículo presentado contra fondos insuficientes. Además, la ocurrencia de tarifas de servicio evaluadas contra artículos presentados contra la cuenta no nos obliga a pagar artículos en el futuro y no nos obliga a proporcionar un aviso previo por escrito de la decisión de rechazar el pago.

Si desea conocer su límite de Protección Premium contra Sobregiros, puede ponerse en contacto con nosotros. Es importante recordar que si le proporcionamos el monto del límite, este límite no equivale a su poder adquisitivo. Aparte de la naturaleza discrecional del programa, factores como el cambio en el saldo de su cuenta, el orden de registro de transacciones o depósitos, o un saldo ya sobregirado pueden afectar la utilidad del monto del límite que proporcionamos para determinar cuánto podrá gastar sin que se le rechace una transacción. Debe llevar un registro cuidadoso de su saldo y actividad de la cuenta para evitar sobregiros.

La Protección Premium contra Sobregiros no es un producto de préstamo diseñado para ser pagado con el tiempo. Si se presenta un cheque o se realiza una transacción por un monto que excede lo disponible en la cuenta, de acuerdo con los Acuerdos y Divulgaciones, el titular de la cuenta es responsable de pagar el monto de cualquier saldo sobregirado y tarifas aplicables de inmediato. Esto significa que debe llevar su cuenta a un saldo positivo de inmediato en caso de que ocurra una situación de sobregiro, sin previo aviso o demanda de Del-One. Los depósitos posteriores se aplicarán para saldar el saldo sobregirado.

Si prefiere que no honremos ningún artículo cuando no haya suficientes fondos en la cuenta, puede optar por no participar en el programa de Protección Premium contra Sobregiros poniéndose en contacto con nosotros y comunicándonos su preferencia. Sin este servicio discrecional o alguna otra forma de protección contra sobregiros, como una transferencia de cuenta o una línea de crédito (que se ofrece a cuentas calificadas), cualquier artículo presentado que sobregiraría la cuenta puede devolverse impago con cualquier tarifa por insuficiencia de fondos aplicada a la cuenta por cada artículo. Esto también puede dar lugar a tarifas impuestas por comerciantes u otras terceras partes.

Los Acuerdos y Divulgaciones prescriben los deberes, obligaciones y derechos de los Miembros con respecto a la cuenta. Contiene información adicional importante relevante para el sobregiro, como nuestra política de disponibilidad de fondos y el cálculo del saldo disponible. Los términos de los Acuerdos y Divulgaciones anulan esta divulgación en cualquier conflicto potencial de términos.